

Designiertes Laboratorium

Designated Laboratory

E+E Elektronik ist mit der Bereithaltung des nationalen Etalons für Feuchte in Österreich betraut.
E+E Elektronik is designated to maintain the national humidity standard in Austria.



Kalibrierschein

Calibration certificate



Kalibrierzeichen

Calibration mark

Gegenstand
Object Tauspiegelhygrometer
Chilled mirror hygrometer

Hersteller
Manufacturer

Typ
Type

Herstellernummer
Serial number

Auftraggeber
Customer

Kalibriernummer
Order No. KA#####

Anzahl der Seiten des Kalibrierscheines
Number of pages of the certificate 3

Eingangsdatum
Date of receipt tt.mm.yyyy

Datum der Kalibrierung
Date of calibration tt.mm.yyyy

Die Kalibrierung erfolgt auf der gesetzlichen Grundlage der §§ 60 und 61 des Maß- und Eichgesetzes BGBl.Nr. 152/1950 zuletzt geändert durch BGBl. I Nr. 10/2015.

Dieser Kalibrierschein dokumentiert die Rückführbarkeit auf nationale Normale zur Darstellung der physikalischen Einheiten in Übereinstimmung mit dem Internationalen Einheitensystem (SI).

Das BEV ist als das nationale Metrologieinstitut für die nationalen Normale verantwortlich.

Für die Einhaltung einer angemessenen Frist zur Wiederholung der Kalibrierung ist der Benutzer verantwortlich.

The calibration is performed in accordance with the Metrology Act (MEG) federal gazette Nr. 152/1950, last amended with federal gazette I No. 10/2015.

This calibration certificate documents the traceability to national standards, which realize the physical units of measurements according to the International system of Units (SI).

BEV as national metrology institute is responsible for national standards.

The user is obliged to have the object recalibrated at appropriate intervals.

Dieser Kalibrierschein darf nur vollständig und unverändert weiterverbreitet werden. Auszüge oder Änderungen sind unzulässig. Kalibrierscheine ohne Unterschrift und Stempel haben keine Gültigkeit.

This calibration certificate may not be reproduced other than in full. Calibration certificates without signature and seal are not valid.

Stempel <i>Seal</i>	Datum <i>Date</i>	Zeichnungsberechtigter <i>Authorised person</i>	Bearbeiter <i>Person in charge</i>
------------------------	----------------------	----------------------------------------------------	---------------------------------------

tt.mm.yyyy

Dr. Helmut Mitter

DI Cornel Pop